

100-Jährige feierte Geburtstag



100 Jahre und ein Blick auf ein langes und erfülltes Leben, so konnte Dora Vogel ihren ganz besonderen Geburtstag mit all den BewohnerInnen und MitarbeiterInnen in der Pro Seniore Residenz ihres Wohnbereiches festlich feiern. Frau Vogel wurde in Russland geboren, die Erziehung ihrer Eltern hatte eine sehr christliche Ausrichtung. In Deutschland hat sie mit ihrer Familie in Dannstadt-Schauernheim gewohnt. Seit 1997 lebt sie bereits in der Pro Seniore Residenz in Mutterstadt. Zu ihren Vorlieben gehörte es u.a. zu singen und so hat sie sich sehr zur Volksmusik hingezogen gefühlt. Viele Gratulanten kamen an ihrem Ehrentag um sie herzlich zu beglückwünschen. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider, der kath. Pfarrer Raimund Röther und die Pastoralreferentin Michaela Ferner, Residenzleiter Stefan Scheib, PDL Sabine Sheremeti-Eckert, Residenzberatung Martina Wilms und alle MitarbeiterInnen ließen Frau Vogel hochleben, ein solch besonderer Geburtstag muss gebührend gefeiert werden. Zum Kaffee haben es sich die Mitarbeiterinnen nicht nehmen lassen, Kuchen und Torten zu backen, um auch gemeinsam mit der Jubilarin, den BewohnerInnen und Gästen an der festlich gedeckten Kaffeetafel zu schlemmen. Der wunderschöne und festliche Tag ging erst gegen Abend zu Ende und die illustre Runde löste sich so langsam auf und Frau Vogel durfte auf einen ereignisreichen Tag zurückblicken.

(Amtsblatt vom 28. März 2013)

(Bild: Gerd Deffner)